
Appartement Bleu Horizon - Martinique - Fort de
France

A partir de 140.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Appartement situé au 3ème étage d'une résidence neuve dotée d'une piscine - ZAC Etang Z'Abricot à Fort de France.

A 13 minutes de l'aéroport, 10 minutes du centre ville, cet hébergement est idéal aussi bien pour les séjours professionnels
que loisirs et permet de rayonner facilement sur l'ensemble de l'île. 

Classé 4 étoiles, il répondra à toutes vos attentes en matière de confort avec un grand espace de vie et une cuisine ouverte
toute équipée, 3 chambres et 2 salles de bain ainsi qu'une terrasse d'angle spacieuse avec vue sur le port et la baie de Fort
de France.

A proximité directe, vous trouverez une superette, une pharmacie, le restaurant Bay Watch, à quelques minutes le Bar
Rooftop Le Cloud, ou encore le ZEST Bar. 


Possibilité de commander PDJ et repas 

Pour les petits déjeuners (12€/personne), minimum 4 , avec un forfait livraison à 15€ 

Pour les repas (à partir de 35€/personne en fonction des formule), minimun de 3, avec forfait livraison 15€


Délai de commande : 

-la veille avant 16h pour les petits déjeuners 

-Pour les repas ,48h

Apartment located on the 3rd floor of a new residence equipped with a swimming pool - ZAC Etang Z'Abricot in Fort de
France.

At 13 minutes from the airport, 10 minutes from the city center, this accommodation is ideal for both business and leisure
stays and allows you to easily reach the whole island. 

Rated 4 stars, it will meet all your expectations in terms of comfort with a large living space and a fully equipped open
kitchen, 3 bedrooms and 2 bathrooms as well as a spacious corner terrace overlooking the port and the bay of Fort de
France.

Close to your flat, you will find a supermarket, a pharmacy, the Bay Watch restaurant, the Rooftop Bar Le CLOUD, and the
ZEST Bar. 




Possibility of ordering breakfast and lunch 

For breakfasts (12€/person), minimum of 4, with delivery package at 15€. 

For meals (from 35€/person depending on formula), minimum of 3, with delivery package 15€.


Order deadline : 

-the day before before 4pm for breakfasts 

-For meals ,48h



Caractéristiques / Features

 165 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Blender  Bouilloire  Cafetière à filtre

 Chaise haute  Climatisation  Congélateur  Distrbuteur de glaçons

 Détecteur de fumée  Espace de travail dédié  Espace repas en plein
air

 Fer à repasser

 Four  Grille pain  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Lit bébé  Machine expresso  Machine à laver  Micro-ondes

 Parking  Parking gratuit sur place  Piscine  Plancha

 Serviettes  Sèche cheveux  TV  Table à manger



 Verres à vin  Vue mer  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


